

松 緑 白 花

Vol 41

石垣市立石垣中学校
教 頭 伊舎堂 用右

『2学期終業式・令和元年(2019)も終わりに・・・』

平成から令和へ！2019年もあとわずかとなりました。今日で本校も無事、2学期を終了しますが、生徒・職員にとって、どのような学期だったでしょうか！長い2学期で多くの行事もありました。行事を通しての学級の団結・輪（和）も強くなり、お互いの絆もより温かいものになったことと思います。

生徒の皆さん、1学期にまいた種を（目標・頑張りたいこと）2学期、大地に根をはり実をつけることができましたか？皆さん、それぞれ自分の成長を感じるところがあると思います。地道な努力の積み重ねです。自信を持って2学期を締め、年を締め、新しい年を迎え希望を持ち、3学期には大きな花を（大輪）を咲かせてください！さて、2019年を終え、2020年を迎えるにあたり以下の3つを確認します。

* 明るく希望のある生活

1年の反省を行い、新しい年への希望と決意を持ち、年末年始を有意義に過ごしてください。

* 生活リズムと外出時の安全管理

年末・年始は外出の機会が増えますが、基本的な生活習慣の乱れがないようにしてください。

また、乗り物＝自転車の安全運転を心がけてください。（二人乗り・並列運転・無灯火等）

* 問題行動の未然防止

年末・年始はせわしい雰囲気の中、生徒達も浮つき落ち着きがなくなる恐れがあります。

夜間外出（深夜徘徊）・外泊・飲酒・喫煙・薬物乱用・性の逸脱行為・車両乗り回し（同乗）・スマホやSNSトラブル等の事件・事故の発生も心配です。

生徒の皆さん、上記のことをしっかりと心にとめ、楽しい年末年始を送ってくださいね。また、ご家庭でのご指導も宜しくお願いします。2020年1月6日（月）に元気に登校し会えることを楽しみにしています！



生徒会の福美委員会が赤い羽根共同募金を校内で協力願いをしたところ、**¥33,409**もの温かい優しさが集まりました。そこで17日（火）に社会福祉協議会へ持っていき贈呈式を行いました。上記の写真のように笑顔いっぱい広がっていくといいですね。



今冬は、暖冬というより暑い！の一言に尽きますね。昨日は少し気温も下がった？ですが、ホワイトクリスマスならぬホットクリスマス。昨日はイブ。今日はメリークリスマス！朝、起きたらプレゼントありましたか？

（サンタさんきたかな？奇跡は起きたかな？）信じてない？もしかしたら今日かも。夢は幾つになっても！！年末年始は楽しいイベントが続きます。浮かれているのは私だけだと思いますが、職員も生徒の皆さんへ一言！

自分を見失うな！自分をしっかり持って！行動に自覚と責任を！（考勤）

歓迎・新職員紹介

2学期も終わりに近づいた23日（月）に、サンタさんからのちょっとは早めのプレゼントが本校に届きました。待ち望んでいた学習支援員に平良直大先生が赴任してきました。3学期から本格的に授業に入っていく教科の先生と共に、チーム石中のもと石中生の学力向上のために力を発揮していただきたいと思います。宜しくお願いします！

担当学年・クラス・教科は次の通りです。

1年所属で教科は英語です。
2・3・5・6組に3時間
1・4組に1時間の配置で
全クラスへ入る予定です。

（1・4組は元々、3時間
T・T授業のため1時間の
配置です）ご了承下さい。



平良直大（なおひろ）先生

裏面には1学期同様に賞状枠があります。2学期頑張った、自分あての賞状を作成して自分を讃えよう！